

27.11.06 28.3.

Freude am Singen hält Sängerkreis zusammen

Vorstandschaft im Amt bestätigt – Trotzdem Nachdenken über Nachfolger nötig

VON HELMUT WALDSINGER



Der neuen Vorstandschaft gehören an (v.l.): Schriftführer Hans Strohmayer, Vorsitzender Ludwig Lössch, Vize-Kreischormeister Anton Trohorsch, stellvertretende Vorsitzende Resi Rothenanger, Schatzmeister Anton Schlichter und Kreischormeister Norbert Steinhardt.

Foto: Voxbrunner

Landsberied – „Die Freude am Singen hält uns zusammen“ – so lautete die Kernthese des ersten Vorsitzenden des Sängerkreises Fürstenfeldbruck, Ludwig Lössch, in seinem Bericht bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung in Landsberied. Ein Beweis dafür sei das „kulturelle Job-Sharing“ vieler Sänger, die in mehreren Vereinen aktiv sind oder bei einigen Anlässen auch als Verstärkung bei den Nachbarn aushelfen. Besonders hob er die tonliche Qualität der Darbietungen bei den nun in ununterbrochener Folge durchgeführten 57 Kreissingen hervor.

Von den siebenundzwanzig Vereinen des Sängerkreises waren sechsundzwanzig bei der Versammlung vertreten. In den Berichten wurde besonders die gelungene Fortführung des Kinder- und Jugendchorsingen herausgestellt, bei dem in diesem Jahr elf Chöre vertreten waren. Hier gab es allerdings auch die Diskussion über den Termin wieder auf. So vertrat Gerda Schünke aus Maisach die Auffassung, dass der Zeitpunkt am Freitag um 18 Uhr für die Kinder zu spät liege. Die Aussprache ergab schließlich, es dem jeweiligen Veranstalter zu überlassen, die Veranstaltung auf Sams-

tagnachmittag zu legen.

Bei den anstehenden Neuwahlen der Vorstandschaft stellten sich Ludwig Lössch als Vorsitzender und der Kreischormeister Norbert Steinhardt noch einmal zur Verfügung. Beide verwiesen jedoch darauf, dass ihre Gesundheit möglicherweise nicht für die gesamte Amtsperiode ausreichen könnte. Deshalb sei es dringend erforderlich, sich über Nachfolger Gedanken zu machen. Auch Schriftführer Hans Strohmayer kündigte an, nur noch diesmal anzutreten. So konnten die Wahlen zügig durchgeführt werden und die gesamte Vorstandschaft wurde einstimmig bestätigt.

Für das Jahr 2008 stellte Aufkirchen den Antrag, das 59. Kreissingen abhalten zu dürfen. Vorstand Josef Hein-

zinger nannte auch bereits den 8. Juni 2008 als Termin. Denn dieser liege im Rahmen der Festwoche zum 100-jäh-

rigen Bestehen der Freiwilligen Feuerwehr. Dem Antrag wurde einstimmig stattgegeben.

Die neue und alte Vorstandschaft

Der Vorstandschaft des Sängerkreises gehören nach wie vor an: 1. Vorsitzender Ludwig Lössch (Fürstenfeldbruck), 2. Vorsitzende Theresia Rothenanger (Grafath), Schriftführer Johann Strohmayer (Oberweikertshofen), Schatzmeister Anton Schlichter (Emmering), 1. Kreischormeister Norbert Steinhardt (Moorenweis), 2. Kreischormeister Anton Trohorsch (Jesenwang). Dem Allgemeinen Beirat gehören an: Rudolf Strixner (Landsberied), Helmut Lo-

der (Hattenhofen), Hubert Gonschior (Emmering), Günter Schmid (Gelten-dorf), Johann Ostermeier (Kottgeisering), Gerda Schünke (Maisach), Herbert Klückers (Luttenwang). Den Musikalischen Beirat bilden: Rupert Dellinger (Luttenwang), Helmut Waldsinger (Moorenweis), Claudia Steber (Oberschweinbach), Marina Osipova (Mering), Iris Loder (Hattenhofen), Peter Woderschek (Kottgeisering), Anton Burgmayr (Fürstenfeldbruck). ■ hw